



Antrag zur Delegiertenversammlung

16.11.2025 17:27

Von Eugen Schmitt <schmitt.eugen@gmx.de>

An schuetzen.niederluetzingen@t-online.de <schuetzen.niederluetzingen@t-online.de> und 14 weitere Empfänger

Liebe Michaela, liebe Vorstands - und Brudermeisterkollegen,

ich hatte ja schon mehrfach angesprochen die Bundesstandarte nicht dem Verein zu übergeben der das Bundesfest ausrichtet, sondern stattdessen die Standarte immer an den Bezirkskönig zu koppeln. Ähnlich der Vorgehensweise bei der Diözesan - und Bundesstandarte. Demnach bräuchte der Bezirkskönig dann natürlich auch immer eine Standartenträger. Der müsste nicht zwingend aus seinem Heimatverein kommen. Das könnte auch ein befreundeter Schütze aus einem anderen Verein sein.

Diese Thematik würde ich bei den Delegierten zunächst einmal gerne zur Diskussion stellen.
Falls dies dann gewünscht wird könnte man darüber auch abstimmen.

Viele Grüße
Eugen